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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29年 11月 28日(火) 午後 6時 30分～ 

［会  場］育良会館 

［参加者数］10名 

［担 当 者］２班：◎萩原、○佐藤、北、今、岡野、広瀬   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

（1）固形燃料ボイラー 

 ボイラーのメーカーはどこどこのものか？ 

 日本のメーカーの方が技術・性能が優れていると思う。 

 なぜ韓国製にしたのか。 

⇒韓国製。 

⇒富良野エネルギー（株）から導入の提案があり燃焼実験を重ね 

 ボイラーの開発をしてきた。以前、学校などの熱供給として導 

 入試験をしたが、うまくいかずに断念した経緯がある。 

 現在、ハイランドふらので試験操業をしているがボイラーは正 

 常に稼働している。 

 

（2）五区・御料・布部地区周辺ではネット環境が非常に悪い。 

 周辺企業にネット環境について聞いたがデータの送受信など 

 のパソコンでの仕事がしにくい状況とのこと改善できないか。  

 市長と面談し、市長・議長あてに要望書を提出した。 

 市長懇談会で話があった市の取り組みの「スマート農業」も 

 ネット環境が悪ければできるわけがない。 

  

 行政はアンケートを取って必要と回答した人が少なかったと 

 言っているが、行政の仕事は将来を見据えたまちづくりを考え 

 なければならないのではないか。 

 

⇒議会としても観光・農業などにも必要なインフラであると認識

している。一般質問などで市長の見解を質しているがなかなか進

まない。議会としてもネット環境は改善すべきと考えていますの

で、持ち帰りたい。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

NTTに聞いたら回線とつながらないはずだと言っていた。 ⇒協和エクシオという会社（代理店）と契約をしている。 

内容は確認する。 

（3）選挙の投票所について 

 共通投票所の設置の検討をしてほしい。 

  

 投票所の本人確認が甘いのではないか。 

 入場券をもっていかなくても大丈夫だった。 

 

⇒持ち帰ります。選管に依頼します。 

 

 

⇒確認します。 

 

（4）ネットで見たが、中国では富良野の土地を自由に土地が買

えると口こみで広がっているらしい。大丈夫か。 

⇒現状、日本の国内法では不動産取得について外国人の土地購入

を規制していない。現在検討中の条例のみならず、乱開発（水源・

山林）などを規制する条例も考えなければならない。 

 

 

 


